

PJNI

RUTINITAS, GATUR PAGI POLSEK CIDAUN POLRES CIANJUR LAYANI MASYARAKAT

Cianjur - CIANJUR.PJNI.OR.ID

May 16, 2024 - 14:59



Gatur lalin Pagi

Polres Cianjur Polda Jabar - Personel dari Polsek Cidaun Polres Cianjur, yang terdiri dari Aipda Agus S.s, dan Bripta Herdi I Herdiansyah, telah melaksanakan giat pengaturan lalu lintas dengan fokus pada menyeberangkan anak-anak sekolah dan warga. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya polisi dalam mengantisipasi potensi kemacetan lalu lintas serta kecelakaan di wilayah tugasnya. Kamis 16/05/2024.

Dalam pelaksanaan tugasnya, anggota Polsek Cidaun ini dengan teliti mengatur arus lalu lintas, memberikan tanda-tanda dan isyarat yang jelas kepada pengendara, serta mengejar agar setiap anak sekolah dan warga yang menyeberang dapat melintas dengan aman dan nyaman.

Kegiatan ini sangat penting mengingat lalu lintas di wilayah tersebut seringkali menjadi padat saat jam-jam sibuk, terutama ketika anak-anak sekolah berangkat dan pulang sekolah. Dengan adanya pengaturan lalu lintas yang baik, potensi terjadinya kemacetan dan kecelakaan dapat diminimalisir.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi,s.h, menyatakan bahwa keamanan dan keselamatan masyarakat, khususnya anak-anak sekolah, adalah prioritas utama. "Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dalam hal pengaturan lalu lintas, sehingga setiap aktivitas mereka dapat berjalan dengan lancar dan tanpa hambatan, " kata IPTU Yudi.Selain mengatur lalu lintas, anggota Polsek Cidaun juga aktif dalam kegiatan sambang dan dialogis dengan warga masyarakat. Ini memungkinkan mereka untuk lebih mendekatkan diri dengan komunitas setempat, mendengarkan keluhan, serta memberikan nasihat terkait dengan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat).

Dengan kehadiran yang aktif dan berperan dalam mengatur lalu lintas serta berinteraksi dengan masyarakat, Polsek Cidaun berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan tertib dalam berkendara, terutama bagi anak-anak sekolah yang merupakan generasi masa depan.